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REQUERIMENTO N.º 4/02 12021

EMENTA: InstalarAcademia

Senhor Presidente,
Senhores Vereadores:

O vereador Tunico (DEM), no uso de suas atribuições legais, requer nos
termos regimentais, após aprovação em Plenário, que seja encaminhado à

Exma. Senhora Prefeita Municipal, os seguintes pedidos de informações:

e Considerando que este vereador foi procurado por moradores do
Bairro Ana Carolina questionando quanto a instalação de academias
no Bairro.

e Considerando que vários Bairros da Cidade foram comtemplados
como referido beneficio.

e Considerando a importância da academia principalmente para as
pessoas da terceira idade, pois muitas delas até por recomendação
medica a praticarem exercícios.

Pergunta- se

- Existem academias já adquiridas para serem instaladas? Caso positivo,

quantas?

- Caso negativo, está nos planos de Secretario responsável e do executivo
a aquisição de mais academias? Caso positivo quais regiões seriam
comtempladas com este beneficio?

Justificativa:

Moradores fazem questionamento referente à cobrança da falta de academia
no referido Bairro, como também outros munícipes cobram o porquê não foram
comtemplados em sua região.   

Rua Ângelo Antônio Schiavinato, nº 59 - Residencial São Luiz - CEP 13270-470 - Valinhos-SP

PABX: (19) 3829-5355 - www.camaravalinhos.sp.gov.br


